
 

 

 

 

 

 

 

 

 

明日・明後日は中体連支部総合大会 
 いよいよ明日から２日間、中体連岩瀬支部総合大会が開催されます。これまでの練習の成果を発揮
して悔いのない試合を行ってほしいと思います。 
 大会に先立って、昨日壮行会が行われました。壮行会では、文化
部と１年生の応援団を中心に行われましたが、各部とも大会への意
気込みを堂々と発表していました。 
 保護者や地域の皆さま、稲田中生への応援をお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 

 

多くのことを学んだ１年会津・２年仙台への学習旅行 

５月１８日（木）晴天の下、１年生は会津方面、２年生は仙台市内への学習旅行を行いました。当
日は、少し暑いくらいの晴天の下、自分達が事前に計画を立てた行動計画を基に班別自主研修を行い
ました。いくつかの反省点はありましたが、旅行先の歴史や文化以外でも、協力や思いやり、時間の
大切さなど多くのことを学んだ学習旅行でした。 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 
 

平成３０年４月 稲田小中一貫校（仮称）開校（施設一体型小中一貫校） 

小中一貫教育スローガン 「輝け 稲田っ子 学園を彩る華となれ」

 
稲田中学校だより ＮＯ．４ 

平成２９年５月３０日 

発行人 校長 八木沼孝夫 

教育目標 豊かな人間性と社会性を身につけたたくましい稲中生 

○自ら学ぶ生徒（知） ○思いやりのある生徒（徳） ○健康で働く生徒（体） 

師弟一如 
 

１の２   大賀 遙斗 
学習旅行での良い点は３４人が全員笑顔で帰ってこれたことです。悪い点

はバスの添乗員さんの話が聞こえないほどうるさくしていたりしたことで
す。でも２年生の学習旅行に向けて、一年を通して改善していきたいです。 

２の２   常松 ひな 
今回の学習旅行を通して事前学習の大切さとチームワークの大切さに改め

て気づきました。班別行動では、計画通りにいかないこともなりましたが、
班全員で協力して時間通りに行動することができました。とても貴重な経験
でした。 

２の１   岩谷  優 
今回の学習旅行では楽しかった事と同じくらい反省が多くありました。一

番の反省が、コースが前日まで決まらず、道に迷ってしまった事です。来年
の修学旅行に、今回の反省を生かしたいと思います。 

１の１   福田 彩美 
１年生は会津に行きました。１年生にとって班行動をするということが初

めてだったけど成功したので、次は東京に行けるかなと期待しています。私
は実行委員として掲示を担当したり、目標を決めたりしました。よい学習旅
行になりました。 

◎●◎お知らせ◎●◎ 
○ＰＴＡ奉仕作業 
６月３日（土）早朝６時から親子奉仕作業を行います。校舎建設工事の関係で、今回はグラントマ
トのグランドの除草作業となります。お忙しいとは存じますがご協力よろしくお願いいたします。 
○自由参観 
 ６月８日（木）９日（金）は自由参観です。朝から放課後の部活動まで、ご都合のよい時間に自由
に参観できます。普段の子どもたちの様子や校内の様子をご覧ください。 

野球部   牡丹台球場 対鏡石 
ｿﾌﾄﾃﾆｽ部  牡丹台庭球場 対須一・岩瀬 
ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ部 鳥見山勤労者体育館 対仁井田・岩瀬 
卓球部   須賀川アリーナ 対須二・須一・大東・鏡石 
剣道部   須賀川スポーツ会館 個人戦のみ 中体連壮行会の様子 

１年会津 赤べこの絵付け 

２年仙台 伊達政宗像での記念撮影 



小中一貫教育も順調です 

新学期が始まって２か月が経過しましたが、今年度も小中一貫教育が順調に行われています。小中
教員の相互乗り入れ授業や、教職員の小中合同の会議、そして中学生と小学生の交流活動「いなだっ
子集会」などがこれまでに行われました。来年度４月の一貫校開校に向けて着々と進んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

ＰＴＡ懇親会が行われました 

 ５月１９日（金）ホテルサンルート須賀川を会場に、ＰＴＡ懇親
会が行われました。今年から合同のＰＴＡとなり、小中のＰＴＡ会
員の皆様と教職員が交流を深めて、ＰＴＡ活動がより一層活発にな
ることを目的に行われました。当日は３３名の方々に参加していた
だきました。ありがとうございました。 
 今後もＰＴＡ活動へのご協力とご支援をよろしくお願いいたしま
す。 
 
学校評議員会開催 

 ５月２３日（月）に今年度第１回
学校評議員会を開催しました。 
はじめに委嘱状を交付させていた

だき、その後校長より学校経営方針
や小中一貫教育等について説明し、
評議員の方々からご意見をいただき
ました。 
 これからも地域の方々のご意見を
生かしながら学校を運営してまいり
ます。 
 学校評議員 
 有馬秀明様（岩淵区長） 鈴木潤一様（稲田公民館長） 橋本信広様（元ＰＴＡ副会長） 
 佐藤美恵子様（読み聞かせボランティア） 

○緑の羽根募金 
 今月生徒会本部役員を中心に「緑の羽根」募金活動を行っていました。毎朝募金箱を持って昇降
口に立ち、募金を呼びかけたところ、１１、３６４円集まり、先日須賀川市役所農政課に収めてき
ました。ご協力ありがとうございました。 

中学校会田先生の小６の音楽の授業 小学校名古谷先生の中１数学のＴＴ 小中合同特別支援教育委員会 

中学校生徒会長の小鼓笛隊への激励 中２と小３・４でのいなだっ子集会 

小中合同ＰＴＡ初のＰＴＡ懇親会 

学校評議員への委嘱状交付 校長の学校経営方針説明と意見交換 

稲田中学校ホーム http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202 
←左ＱＲコードからもご覧になれます。 

http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202

